

Etroitement liés, **les familles et proches d'**

Yves-Alain MOSIMANN

ont été profondément émus par les très nombreux messages reçus à la suite de son décès.

A celui qu'on appelait autrefois «Petit Prince» s'ajoutent aujourd'hui les témoignages de son amour pour les siens, de son amitié, de sa compréhension, de son aide envers ceux qui l'entouraient dans sa vie comme dans son travail, sans oublier son humour percutant.

Tout ce que nous avons appris de lui ces derniers jours par tant de messages nous confirme qu'il était vraiment un «Prince».